

Exposition. 150 aquarelles exposées au sous-sol du Château

Publié le 25 novembre 2017



Les adhérents de la Société des aquarellistes de Bretagne exposent jusqu'au 9 décembre, dans les salles du sous-sol du Château.

Les adhérents de la Société des aquarellistes de Bretagne exposent près de 150 aquarelles à partir d'aujourd'hui et jusqu'au 9 décembre, dans les salles du sous-sol du Château. L'antenne pont-l'abbiste de l'association organise l'événement. Sur les 25 aquarellistes participants venant de toute la Bretagne, onze font partie de l'antenne locale et exposent une cinquantaine de tableaux. L'antenne pont-l'abbiste accueille tout au long de l'année des intervenants au Foyer Soleil, en moyenne deux samedis par mois, de 12 h à 18 h, sur des thèmes ou des techniques très variés. Les trois derniers thèmes abordés ont porté sur la nature, les chiens et les fleurs. Les trois prochains porteront sur la neige, la tempête, les dunes et les oyats. Les autres samedis sont réservés à des ateliers libres. Le jeudi, de 17 h à 19 h, les adhérents se retrouvent à la Maison des associations pour échanger sur les travaux en cours, préparer les événements et les prochains thèmes à aborder.

Pratique

Exposition de la Société des aquarellistes de Bretagne, dans les sous-sol du Château, jusqu'au 9 décembre. Ouvert tous les jours, de 14 h 30 à 19 h. L'entrée est libre. Vernissage ce soir, à 18 h 30. Renseignements : mél. fbollore@gmail.com et yvarlet29120@yahoo.fr. Tél. F. Bolloré, 06.31.11.19.55 ; Y. Varlet, 06.60.38.47.26.